
Sujet : [INTERNET] Enquête publique Condé sur Iton

De : florence baranski <flor27@hotmail.fr>

Date : 18/03/2022 14:14

Pour : "pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr" <pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr>

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je demeure à Condé depuis 14 années, et je ne souhaite pas que ma commune reste fusionnée avec Damville.

D’abord, Je ne vais jamais à Damville y faire mes achats. Je vais surtout à Breteuil aussi bien que pour le médecin, la

pharmacie, la poste et autres !........

Plus proche de mon domicile.

Je constate que depuis ce�e fusion, Condé n’est plus comme avant. L’entre�en de la voirie est depuis à l’abandon,

l’élagage des arbres n’est pas toujours

fait et j’en passe !........

Notre mairie est menacée de fermeture alors que c’est indispensable dans un village.

Quand je vois le nombre d’habitants qui ont signé la pé��on, cela me réconforte car je ne suis pas la seule à vouloir

me détacher de Damville.

Je ne suis pas surprise du résultat.

Voilà mes principales raisons alors qu’il y en a d’autres pour que Condé redevienne autonome.

Bien à vous.

Florence BARANSKI
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